

回覧

自治会連絡

平成28年10月15日

壱分町東自治会

<http://www.ichibu-h.com>

豊年満作を祈る火祭りも無事終わり、いよいよ秋本番を迎えます。

本祭りは雨が降ったことが無いと昔から言われてきましたが、今年も天候に恵まれました。

8日の宵宮に、子どもみこしをかつぎませんかと公募したところ38名の申し込みがありました。自治会館を3時30分往馬大社に向けて出発。ワッショイワッショイ元気よく揃いのハッピーで、祭りを盛り上げて頂きました。大人達は笛・太鼓・大うちわで応援です。



本殿に到着した神輿は、祈祷を受けて境内を練り歩き、東自治会の元気を献上しました。

竜田川クリーンキャンペーン

10月23日(日) 午前9時～10時15分頃まで

集合場所：南都銀行ATM前 ※雨天中止 小雨決行

多くの皆さん方の参加を、お願い致します。軍手・タオル・ごみ袋は支給されます。

<お知らせ>

・おめでとうございます。

第49回生駒市市民体育祭で、自治会対抗ゲートボール大会で壱分町東チームが優勝されました。

・平成28年度共同募金の協力として、自治会から162,000円を募金しました。

<行事予定>

10月20日27日 防犯パトロール 午後5時～

10月25日 第2回いこまクリーンアップ作戦 一分駅 午前7時30分～9時

<今回の回覧>

① 広報 南生駒

② 第2回いこままつり・・・各戸に配布